



KLEAN ELECTROLYTES™

Source of electrolytes for the maintenance of good health. Helps to replenish depleted minerals during exhaustive exercise or physical stress. Helps to maintain normal muscle function.

Source d'électrolytes qui favorisent le maintien d'une bonne santé. Aide à combler la déficience en minéraux pendant l'entraînement physique intense et dans les cas de stress physique. Aide au fonctionnement normal des muscles.

NPN 80041398

120 Vegetarian Capsules
Capsules Végétariennes



Each Capsule Contains: Chaque Capsule Contient :

Chloride (sodium chloride)/ Chlorure (chlorure de sodium)	60 mg
Sodium (sodium chloride/ chlorure de sodium)	40 mg
Potassium (potassium glycinate/ glycinate de potassium)	25 mg
Calcium (calcium HVP Δ chelate/ chélate de calcium PVH Δ)	25 mg
Magnesium (magnesium HVP Δ chelate)/ Magnésium (chélate de magnésium PVH Δ)	25 mg
Vitamin B6/ Vitamine B6 (pyridoxal-5'-phosphate)	7 mg

Δ Hydrolyzed vegetable (rice) protein/ Protéines végétales (de riz) hydrolysées

Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, hypromellose (capsule), silica, magnesium stearate.

Ingédients non médicinaux : Cellulose, hypromellose (capsule), silice, stéarate de magnésium.

Suggested Usage: Adults: Take 2 capsules with a minimum of 125 mL of water 1-3 times daily before, during or after exercise, or as directed by your healthcare practitioner. Take a few hours before or after taking other medications or natural health products. This product provides 80 mg of sodium per dose.

Usage Suggéré : Adultes : Prendre 2 capsules avec un minimum de 125 mL d'eau 1-3 fois par jour avant, durant ou après l'exercice ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Prendre quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou produits de santé naturels. Ce produit fournit 80 mg de sodium par dose.

Douglas Laboratories Canada

1-150 Via Renzo Drive, Richmond Hill, ON L4S 0J7 • www.kleanathlete.ca

Risk Information: Not to be combined with other sports or electrolyte drinks. Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, have glucose malabsorption or any medical problems relating to kidney, heart, blood pressure or gastrointestinal function, or you show signs of severe dehydration including symptoms of shock, severe diarrhoea or vomiting, are unable to drink, have increased thirst, decreased urination, sunken eyes, swollen feet or lower legs, bloody or mucoid stools, or have recurring dehydrating conditions. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place. Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Mention des risques : Ne pas combiner avec d'autres boissons sportives ou contenant des électrolytes. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte, vous allaitez, vous avez la malabsorption du glucose ou des conditions médicales reliées aux fonctions rénales, gastro-intestinales, du cœur ou de la pression artérielle, si vous avez des signes de déshydratation sévère y compris les symptômes de choc, la diarrhée sévère ou des vomissements, si vous êtes incapable de boire, vous avez une augmentation de la soif, une diminution des urines, les yeux enfoncés, l'enflure des pieds ou des jambes inférieures, des selles sanglantes ou glaireuses, ou si vous avez des conditions de déshydratation récurrentes. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.



KA201390-120HYC • V4